
Les vaccinés marqués comme du bétail

[Source : Agora TV News via Qactus]

« Chers amis vaccinés

Voilà, nous y sommes, le point de basculement.
Tout ce qui s’est passé jusqu’à présent, épidémie, confinements,
restrictions, masques, privations de libertés, vaccins, variants, pass
sanitaire, division de la société, n’était qu’une préparation à ce qui
arrive.

Vous avez accepté le confinement de deux semaines qui a duré 7 semaines…
Vous avez accepté les masques, et même en extérieur, pensant ainsi éviter les
contaminations.
Vous avez accepté le vaccin en pensant que cela allait accélérer la sortie de
la crise.
Vous avez accepté le Pass sanitaire en pensant qu’il était une garantie de
protection…

Maintenant, vous savez :

Les confinements sont contre-productifs et destructeurs…
Les masques sont utiles pour les personnes malades, un usage quotidien altère
l’immunité naturelle… Ils ne servent à rien en extérieur.
Les deux doses ne fonctionnent pas, il en faudra une troisième, et
probablement d’autres encore (Israël, selon le ministre de la Santé : “Il est
possible que nous ayons besoin d’une quatrième dose de vaccin”).
Le pass sanitaire est une aberration, au-delà de la ségrégation à laquelle
vous participez, les vaccinés porteurs ne sont pas testés, et les non-
vaccinés sains et testés sont mis en contact avec des personnes infectieuses…

Nous sommes au point de basculement, car tout est en place pour vous faire
réagir… Jusque-là vous avez accepté sans prendre réellement conscience de la
suite des événements.
Vous êtes entrain de comprendre que malgré tous vos efforts, la spirale
infernale continue :
La troisième dose va devenir obligatoire pour ceux qui veulent continuer à
avoir une vie sociale, il y aura un nouveau variant et une nouvelle dose… Et
ainsi de suite…
Vous allez devoir accepter d’injecter vos enfants avec un produit
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expérimental dont personne ne connaît les effets réels à long terme alors
qu’ils ne risquent rien.

Vous entrez dans une société où tous vos déplacements, tous vos achats,
toutes vos publications, toutes vos pensées seront contrôlées. Il n’y aura
pas de retour à la vie normale tant que nous laisserons faire, tant que nous
accepterons ces mesures folles qui ne permettent pas d’arrêter la propagation
du virus, mais qui arrête bien nos vies. Nous avons refusé cette société,
maintenant, c’est à vous de décider de votre avenir, de notre avenir à tous.
Tout cela pour un virus respiratoire pas plus dangereux qu’une grippe qui
épargne 99,8 % de la population…

Vous trouvez ça “normal” ? »
À VOUS DE MÉDITER !!

[Voir aussi :
Cryptomonnaie ou monnaie digitale, la marque
de la bête est déjà brevetée]
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